

## Tim Patriot Polresta Bekasi Bubarkan Balapan Liar di Jl. I Gusti Ngurah Rai

BEKASI (IM) - Puluhan remaja yang akan melakukan balapan liar di Jalan I Gusti, Ngrah Rai, Kelurahan Bintara, Kecamatan Bekasi Barat, Kota Bekasi, lari tunggang-langgang saat melihat Tim Patriot Polresta Metro Bekasi Kota, Jumat (9/4) dini hari.

Saking takutnya melihat kedatangan polisi, beberapa di antaranya kabur ke gang untuk menghindari petugas. Bahkan salah satu kendaraan yang akan dijadikan ajang balapan tersebut ditinggalkan oleh pemiliknya. Sepeda motor bodong itu langsung diamankan petugas.

Kemudian seorang terjatuh ke parit untuk menghindari kejaran petugas. Dalam pembubaran balapan liar tersebut tidak ada yang diamankan petugas, namun polisi sedang menelusuri para remaja yang kerap melakukan aksi balapan liar di lokasi tersebut.

Kepala Tim Patriot Polresta Metro Bekasi Kota, Aiptu Bam-

bang mengatakan, kelompok remaja yang akan menggelar balapan liar diketahui saat petugas patroli mendapat informasi akan ada balapan liar di jalan tersebut. Kemudian petugas melakukan penelusuran ke lokasi untuk membubarkan dan mengamankan pelaku balapan liar.

Benar saja, kata dia, saat didatangi petugas, para remaja sedang melakukan balapan liar. Mendengar suara sirene, para remaja tersebut langsung melarikan diri.

"Yang mana di lokasi tersebut, kami mendapatkan 2 kendaraan bermotor yang akan dilakukan aksi balapan liar dan ditinggalkan mereka," ucap Bambang.

Dari dua kendaraan tersebut, diketahui salah satunya merupakan kendaraan yang akan dijadikan ajang balapan liar.

Bahkan, sempat terjadi kejar-kejaran antara pembalap liar dengan pihak kepolisian di lokasi tersebut. • lus

# 12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



## KPK TAHAN BUPATI BANDUNG BARAT

Wakil Ketua KPK Nurul Gufon (tengah) mengusap matanya saat memberikan keterangan pers terkait penahanan Bupati Bandung Barat dan anaknya di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (9/4). KPK resmi menahan Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna dan anaknya Andri Wibawa selaku pihak swasta terkait kasus dugaan tindak pidana korupsi pengadaan barang tanggap darurat bencana atau Bansos pandemi Covid-19 pada Dinas Sosial Pemerintah Daerah Kabupaten Bandung Barat Tahun 2020.

## Polri Ungkap Terduga Teroris Wahyudi Tengah Menyiapkan Tempat Uji Coba Bom

Terduga teroris Wahyudi menyiapkan tempat uji coba bom di daerah Bogor. Ia juga ikut merencanakan pembuatan bom di rumah Husen Hasny, yang ditangkap di Condet.

JAKARTA (IM) - Wahyudi (W), terduga teroris yang kediamannya di Pasar Rebo, Jakarta Timur, digeledah tim Densus 88 Antiteror Polri, ternyata telah menyiapkan tempat uji coba bom.

"Pada hari ini, Jumat, 9 April 2021, tepatnya sekitar pukul 13.00 WIB, dilakukan penangkapan terhadap saud-

ra W di daerah Pasar Rebo, Jakarta Timur. Saudara W adalah tersangka teroris yang telah ditetapkan DPO (daftar pencarian orang)," ujar Kabag Penum Divisi Humas Polri Kombes Ahmad Ramadhan kepada wartawan di Mabes Polri, Jumat (9/4).

Ramadhan menyebut Wahyudi ikut merencanakan pem-

buatan bom di rumah Husen Hasny (HH). Husen adalah tersangka teroris yang dapat ditangkap di Condet, Jaktim, sebelum Wahyudi.

"(Wahyudi) memiliki peran ikut merencanakan dan ikut mengetahui pembuatan bom di rumah HH yang telah ditangkap sebelumnya," jelasnya.

Ramadhan mengungkapkan, Wahyudi juga menyiapkan tempat uji coba bom di daerah Bogor, Jawa Barat. Wahyudi nantinya akan dibawa ke Polda Metro Jaya guna pemeriksaan lebih lanjut.

"Kemudian juga keterlibatan saudara W menyiapkan tempat uji coba bom di daerah

Ciampea, Bogor. Jadi 2 peran yang sementara diketahui, sehingga dinyatakan oleh penyidik Densus 88 Saudara W, DPO, dan telah ditangkap," terang Ramadhan.

"Saat ini (penggeledahan) masih dilakukan di rumah yang bersangkutan (Wahyudi), dan selanjutnya nanti tersangka akan diamankan ke Rutan Polda Metro Jaya untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut," ujarnya.

### Satu Menyerahkan Diri

Sementara terduga teroris Nouval Alfari (36), yang beralamat di Tanjung Barat, Jagakarsa, Jakarta Selatan, menyerahkan diri ke polisi. Nouval termasuk salah satu terduga teroris yang sedang diburu Tim Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri.

Kapolres Metro Jakarta Selatan, Kombes Azis Andriansyah mengatakan, Nouval menyerahkan diri ke Polsek Setiabudi, Jakarta Selatan, Jumat (9/4).

Azis mengemukakan, pihaknya akan memberikan keterangan terkait terduga teroris yang menyerahkan diri ke Polsek Setiabudi itu. Nouval sebelumnya masuk dalam daftar pencarian orang (DPO) Densus 88 Polri. Ia sempat tinggal di Tanjung Barat, Jakarta

Selatan dan kemudian pindah ke Pasar Minggu sekitar lima tahun lalu.

Densus 88 memburu tiga orang terduga teroris dari pengembangan penangkapan terduga teroris sebelumnya. Densus 88 memasukkan tiga orang terduga teroris itu dalam daftar pencarian orang (DPO).

Ketiga DPO terduga teroris itu atas nama Arief Rahman Hakim (48), Nouval Farisi (36), dan Yusuf Iskandar alias Jerry (54).

"Benar, tiga DPO itu adalah DPO Densus 88 Polri," kata Kepala Bagian Penerangan Umum Divisi Humas Polri Kombes Ahmad Ramadhan saat dihubungi, Rabu (7/4) kemarin.

Para buron terduga teroris itu diketahui berdasarkan hasil pengembangan dari penangkapan sejumlah terduga teroris di Jakarta.

Arief Rahman Hakim diketahui tinggal di Petungkanselatan, Pesanggrahan. Yusuf Iskandar alias Jerry, tinggal di Jati Padang, Pasar Minggu. Ketiga orang tersebut diduga melanggar ketentuan Pasal 15 jo Pasal 7 jo Pasal 9 Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2018 tentang Perubahan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2003. • lus

## 94.170 Personel Kepolisian Diturunkan untuk Pengamanan Mudik Lebaran 2021

JAKARTA (IM) - Polri akan menurunkan 94.170 personel untuk pengamanan mudik Hari Raya Idul Fitri 2021. Selain itu, Polri juga telah menyiapkan sejumlah titik perbatasan dan pos penyekatan bertalian dengan kebijakan larangan mudik yang dikeluarkan pemerintah dalam rangka pengendalian penyebaran Covid-19.

"Dari Mabes Polri 834 personel, polda jajaran 93.336 personel," kata Kabag Ops Korlantas Polri Kombes (Pol) Rudy Antariksawan dalam keterangannya, Jumat (9/4).

Selain Polri, ada pula 72.564 personel dari instansi terkait lain yang bakal turut serta dalam pengamanan mudik Lebaran 2021. Di antaranya, TNI, Dinas Perhubungan, Pol PP, Jasa Raharja, dan Ba-

sarnas. Jadi, total ada 166.734 personel gabungan yang akan melakukan pengamanan mudik di sejumlah titik.

"Total ada 166.734 personel," tutur Rudy.

Sebelumnya, pada Selasa (6/4) lalu, Rudi menegaskan kebijakan larangan mudik yang dikeluarkan pemerintah dalam rangka pengendalian penyebaran Covid-19.

"(Mekanisme putar balik) sama seperti tahun lalu. Jadi nanti disekat-sekat dan yang melintas diperiksa untuk kemudian diputarbalikkan," ujarnya.

Namun, pemberlakuan sanksi putar balik tidak berlaku bagi warga yang memiliki kepentingan mendesak dan tidak bisa diwakilkan, serta keperluan dinas yang harus dibuktikan dengan surat tugas. • lus

## Korlap Arisan Online Bawa Kabar Uang Emak-emak Rp500 Juta

PROBOLINGGO (IM) - Puluhan emak-emak mendatangi Polres Probolinggo, Jawa Timur, Jumat (9/4). Kepada Kasat Reskrim AKP Heri Sugiono, Emak-emak itu mengaku korban penipuan Arisan online. Uang arisan sebesar Rp500 juta dibawa kabur koordinator lapangan (korlap) berinisial EV (27).

Djando Gadohoka selaku kuasa hukum emak-emak mengatakan, arisan online beranggotakan sekitar 100 orang.

Masing-masing anggota menyeter uang arisan bervariasi dari yang terkecil Rp3 juta hingga yang terbesar senilai Rp36 juta kepada EV, warga Jrebeng Kulon, Kecamatan Wonoasih, Kota Probolinggo.

Arisan online ini diundi sesuai nomor urut dan di lot setiap bulan. Member yang

mendapat arisan nominalnya juga bervariasi, sesuai uang yang disetorkan saat menjadi anggota arisan online.

"Pada tahun pertama, tahun 2020 arisan online berjalan sesuai dengan rencana. Namun pada awal 2021 mulai agak tersendat, kemudian koordinator arisan susah dihubungi. Bahkan saat ini rumahnya kosong, dan sudah resign dari kerjanya di sebuah perusahaan swasta," ujar Djando Gadohoka, Jumat (9/4).

Kasat Reskrim Polres Probolinggo, AKP Heri Sugiono mengatakan, laporan emak-emak yang jadi korban arisan online diterima.

"Kita segera mengumpulkan saksi-saksi dan bukti terkait kasus ini," ujar Kasat Reskrim AKP Heri Sugiono. • lus



## PASCABENCANA SIKLON TROPIS SEROJA DI KUPANG

Atap salah satu gereja hancur akibat diterjang angin kencang badai Siklon tropis Seroja di Kota Kupang, NTT, Kamis (8/4). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Kupang mencatat sebanyak 1.264 rumah mengalami rusak berat, satu orang meninggal dunia dan tujuh orang luka berat dampak dari angin kencang pada Minggu (4/4).

## Pilot Tidak Berani ke Beoga Puncak Pasca KKB Tembak Guru dan Bakar sekolah

PUNCAK (IM) - Pasca-pembunuhan guru Oktovianus Rayo (43) dan pembakaran sekolah, tidak ada penerbangan ke Distrik Beoga, Kabupaten Puncak, Papua, karena tidak ada pilot yang berani. Akibatnya, jenazah Oktovianus hingga saat ini belum dievakuasi ke Timika.

"Untuk hari ini belum ada pesawat yang masuk ke sana (Beoga), tidak ada pilot yang berani," ujar Kepala Unit Penyelenggara Bandar Udara/UPBU Ilaga, Herman Sujito, saat dimintai konfirmasi wartawan, Jumat (9/4).

Guru Oktovianus ditembak sebanyak dua kali oleh KKB pada Kamis (8/4), sekitar pukul 09.50 WIT. Oktovianus tewas di tempat, namun jenazahnya belum dapat dievakuasi karena jalur yang dapat dilalui untuk evakuasi hanya lewat jalur udara.

Kapolres Puncak Kompol I Nyoman Punia juga mengatakan pihaknya belum dapat merapat ke lokasi penembakan karena terhambat belum adanya pesawat yang mendarat di lokasi itu.

"Kami belum bisa merapat ke lokasi karena lokasinya jauh dan tidak ada jalan darat," kata I Nyoman.

Menurut Nyoman, ada keluarga Oktovianus yang juga melihat aksi penembakan KKB itu. Namun mereka tidak bisa berbuat banyak dan langsung melarikan diri.

Sementara itu, jenazah Oktovianus hingga saat ini masih

berada di puskesmas setempat setelah dievakuasi oleh masyarakat.

Kasatgas Humas Nemangkawi Kombes M Iqbal Alqudusy mengatakan pelaku penembakan merupakan KKB pimpinan Nau Waker. Mereka juga sempat membakar gedung sekolah SD dan SMP di wilayah Kampung Julukoma, Distrik Beoga, pada Kamis (8/4) sore.

"Yang pasti TNI-Polri akan terus bergerak, segera mungkin untuk mengejar KKB itu," Iqbal Alqudusy, Jumat (9/4).

Kapolda sangat mengancam aksi penembakan terhadap guru tersebut.

"Teganya kelompok ini melakukan penembakan terhadap guru yang kita lindungi dan kita jaga karena merekalah yang mencerdaskan sumber daya manusia Papua," katanya.

Kapolda mengatakan akan mengambil langkah-langkah penegakan hukum terhadap para pelaku. Kapolda juga menjelaskan situasi masih bisa dikendalikan karena dibantu oleh seluruh lapisan masyarakat, seperti tokoh agama.

"Kami akan menambah kekuatan untuk naik ke Ilaga guna melakukan penindakan dan mudah-mudahan ini dapat selesai. Saya berharap ada intervensi dari kepala daerah guna menyelesaikan permasalahan ini sehingga yang bukan masyarakat Ilaga bisa dikeluarkan dari daerah tersebut," pinta Kapolda. • lus

## Polda Metro Siapkan 8 Titik Penyekatan untuk Cegah Mudik Lebaran, Ini Lokasinya

JAKARTA (IM) - Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya telah menyiapkan delapan titik penyekatan terkait larangan mudik Lebaran 2021. Penyekatan adalah untuk menyaring pengendara yang akan mudik Lebaran.

"Penyekatan untuk memfilter kendaraan penumpang roda empat, dua, dan bus yang meninggalkan Jakarta," ujar Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya Kombes Sambodo Purnomo Yogo saat dikonfirmasi, Jumat (9/4).

Sambodo mengatakan, sebanyak delapan titik penyekatan itu berada di jalan tol, jalan arteri, dan beberapa terminal bus di Jakarta.

"Di jalan tol dua, di arteri non-tol ada tiga, dan di terminal ada tiga," kata Sambodo.

Sementara itu, Ditlantas Polda Metro Jaya berencana memperluas titik penyekatan dengan menambah empat hingga enam lokasi lagi. Namun, penambahan sejumlah titik itu ditetapkan setelah melakukan survei situasi menjelang Lebaran 2021.

"Rencana kita akan tambah lokasi (penyekatan) empat atau enam lagi. Tapi, nanti kita tetapkan setelah survei menjelang tanggal 6 Mei 2021," ucap Sambodo.

Adapun delapan titik penyekatan yang telah ditetapkan, yakni titik check point di jalan tol yaitu, Jalan tol arah Cikampek dan Jalan tol arah Merak. Sedangkan titik check point di jalan arteri non-tol yaitu di Harapan Indah di Kota Bekasi, Jati Uwung di Tangerang Kota dan Gedung Waringin di Kabupaten Bekasi.

Sementara untuk titik check point di terminal bus yakni, Pulogebang, Kampung Rambutan dan Kalideres.

Sanksi Jika Melanggar Dirjen Perhubungan Darat Kemenhub Budi Setiadi mengatakan, kendaraan yang melanggar akan diberi sanksi. Pertama, kendaraan diminta putar balik. Sanksi ini berlaku bagi kendaraan yang tidak sesuai klasifikasi dapat beroperasi di tengah penindakan mudik.

Selain itu, petugas juga akan menerapkan sanksi berupa penilangan maupun sanksi berdasarkan undang-undang yang berlaku bagi kendaraan travel atau angkutan perseorangan.

Larangan operasi semua moda transportasi meliputi kendaraan bermotor umum dengan jenis mobil bus dan juga mobil penumpang. Selanjutnya, kendaraan bermotor perseorangan dengan jenis

mobil penumpang, mobil bus, sepeda motor, serta kapal angkutan, sungai, danau, dan penyeberangan.

Sedangkan untuk pengecualian bagi masyarakat yang boleh melakukan perjalanan, yaitu mereka yang bekerja atau dalam perjalanan dinas bagi ASN, pegawai BUMN, pegawai BUMD, Polri, TNI, dan pegawai swasta yang dilengkapi surat tugas dengan tanda tangan basah dan cap basah dari pimpinannya.

Kendaraan yang diperbolehkan melakukan perjalanan adalah kendaraan pimpinan lembaga negara Indonesia, kendaraan dinas operasional berplat dinas TNI dan Polri, kendaraan dinas perjalanan petugas jalan tol, kendaraan pemadam kebakaran, ambulance, dan mobil jenazah.

Kemudian mobil barang dengan tidak membawa penumpang, kendaraan yang digunakan pelayanan kesehatan darurat ibu hamil dan anggota keluarga intinya. Selanjutnya, kendaraan yang mengangkut repatriasi pekerja migran Indonesia, WNI, dan pelajar-mahasiswa yang ada di luar negeri serta pemulangan orang dengan alasan khusus oleh pemerintah sampai ke daerah asal. • lus

IDN/ANTARA



## BANTUAN AIR BERSIH UNTUK DESA SOPET

Petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan Babinsa mengirim bantuan air bersih di Desa Sopet, Jangkar, Situbondo, Jawa Timur, Jumat (9/4). Bantuan air bersih untuk 200 kepala keluarga di desa tersebut diperlukan pasca pipa saluran air putus terkena longsor dua bulan terakhir.

**Lowongan Kerja 职位空缺**

**MARKETING FREELANCE**

**Syarat :**

- Di Utamakan Bisa berbahasa mandarin lisan dan tulisan
- Penampilan Menarik dan Rapi
- Orientasi Target dan Komisi
- Minimal Lulusan SMA / Sederajat
- Berpengalaman di bidang Marketing
- Domisili Medan - Sumatera Utara

**Lamaran dikirim Via Email : w.pandjaitan1@gmail.com**